Jueves 14 de Octubre del 2010

Última modificación 14.10.2010

El Financiero Dólar prolonga su debilidad en mercados internacionales Clara Zepeda Hurtado Por segunda sesión consecutiva, el dólar retrocedió ayer ante el peso; mientras, el mercado cree que explorará nuevos precios mínimos, pues la inversión financiera foránea continúa entrando a nuestro país. De acuerdo con el precio final del Banco de México (Banxico), el tipo de cambio cerró en 12.3505 por dólar spot, su menor nivel desde el 3 de mayo, lo que representó una apreciación de 6.04 centavos respecto al cierre previo. P.C. tipo de cambio, dólar "Guerra de monedas", factor de presiones inflacionarias Clara Zepeda Hurtado En un entorno de modesto crecimiento y alta incertidumbre, las economías mundiales se obsesionan por la competitividad, pero no por la que depende de la calidad e innovación, sino por la del tipo de cambio, lo que provoca desequilibrios y pocos resultados. Gabriela Siller, directora de Análisis Económico-Financiero de Base Casa de Bolsa, argumentó que "la guerra de divisas" puede ser vista como un mercado oligopólico, en donde los participantes (los países) se pelean por mayores ingresos (exportaciones). P.C. guerra de monedas, inflación AL no tomaría ventaja de una revaluación del yuan Viridiana Mendoza Escamilla Aun cuando pareciera que América Latina podría tomar ventaja por la revaluación del yuan, deben tenerse en cuenta "otras políticas" que pueden producir una compensación en los términos comerciales con miras a proteger a los exportadores chinos. Así lo explica en entrevista con EL FINANCIERO Jaime Ubilla, socio de UB&Co, firma legal dedicada a asesorar corporaciones multinacionales, fondos de inversión e importantes grupos familiares para su entrada estratégica tanto a China como a América Latina. Cita el caso del uso del llamado drawback del VAT (recuperación del IVA del exportador), que el gobierno chino normalmente ocupa para beneficiar a sectores productivos que pierden competitividad internacional. P.C. yuan, China, América Latina Se frena la creación de empresas Arturo Robles La recuperación en el número de empresas formales, tras el periodo recesivo que se reportó en 2009, se frenó en septiembre pasado, donde las unidades económicas del sector secundario fueron las más afectadas, indican cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). A septiembre de 2010 se tenían registrados 830 mil 58 negocios, cifra menor en 895 con respecto a los de agosto, y que significó su primer descenso mensual desde abril. Incluso, los datos muestran que a partir de junio se moderaron las altas. Este menor dinamismo empresarial se observó en los resultados trimestrales, que indican la desaceleración del sector productivo, toda vez que en julio-septiembre sólo se dieron de alta 256 unidades, cifra que contrasta con las tres mil 67 y mil 679 que se incorporaron en el primer y segundo trimestres. Los datos del periodo julioseptiembre revelan que la zona norte del país fue la más afectada con el cierre de 416 empresas, además de 171 bajas en la región sur, su primer resultado negativo desde el segundo trimestre de 2009. P.C empresas México, único país de la OCDE que subsidia el uso de energéticos contaminantes (Ivette Saldaña) México es el único país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) que en lugar de tener impuestos que desincentiven el uso de los energéticos contaminantes, les da subsidios, que se estima equivalen a 1.8 por ciento de su PIB. En un comunicado, la OCDE explica que los demás países miembros captan -por impuestos que fomentan el cuidado al medio ambiente- entre 2 y hasta 4 puntos como porcentaje del PIB (Producto Interno Bruto). Afirma que los impuestos que gravan las emisiones contaminantes favorecen el uso de fuentes alternas de energía y la innovación que protege al medio ambiente. P.C. subsidios, energéticos, OCDE México lograría autosuficiencia alimentaria en 4 años Héctor A. Chávez Maya México podría lograr la autosuficiencia en la producción de maíz en cuatro años si se establecen programas estructurales en las distintas regiones del país y se logra transferir la tecnología que se utiliza en el norte hacia el sur. El director de Syngenta México, Marcelo Valentín Framiñan, afirmó que el país tiene los elementos para incrementar en 10 por ciento la producción de cultivos como papa, algodón, jitomate, maíz, frijol y hortalizas, entre otros, a través de una mejor capacitación a los agricultores para la utilización de productos de alta tecnología. "Actualmente el país produce más de 180 millones de toneladas de alimentos agrícolas, por lo que mejores técnicas de producción significan más de 18 millones de toneladas adicionales, que representarían mayor competitividad internacional, más dinero para los agricultores mexicanos y posibilidades de ser autosuficientes en el abasto interno." P.C. alimentos, producción agrícola, Reforma Pega a IED imagen de México Ulises DíazCiudad de México (14 octubre 2010).- A pesar de las ventajas que México presenta para atraer inversiones y negocios del exterior, requiere mejorar su imagen para ser más eficiente, dijo Patricia Francis, directora ejecutiva del Centro Internacional de Comercio (ITC, por sus siglas en inglés). "En este momento, el reto para México es mejorar la imagen que proyecta a causa de la guerra contra las drogas, que está teniendo un impacto considerable en el País", comentó la titular del organismo que colabora con la OMC y la ONU. P.C. inversión Crece 36.8% exportación a EU en 8 meses Ernesto SarabiaCiudad de México (14 octubre 2010).- Las ventas de México a Estados Unidos en los primeros 8 meses del año se incrementaron 36.8 por ciento, con lo que el País se ubica como la segunda economía exportadora al gigante de América del Norte, según datos del Departamento de Comercio. En ese mismo periodo, Arabia Saudita superó a las exportaciones mexicanas con aumento de 49.8 por ciento, y Japón obtuvo la medalla de bronce, con un avance de 29.8 por ciento. De enero a agosto, el valor de las ventas mexicanas a los consumidores estadounidenses fue de 149 mil 102 millones de dólares contra importaciones por 104 mil 600 millones. P.C. exportaciones Repuntan oro y plata por dólar débil Londres, Inglaterra (14 octubre 2010).- El oro avanzó a un nuevo récord este jueves en Europa debido a que el dólar cayó a su nivel más bajo del año frente una cesta de monedas, impulsando el interés en el metal como refugio de la volatilidad cambiaria. El oro al contado marcó un máximo de mil 387.10 dólares la onza y se cotizaba a mil 377.50 dólares la onza frente a mil 370.90 dólares al cierre del miércoles. Los futuros del oro estadounidense para entrega en diciembre ganaban 7.90 dólares a mil 378.40 dólares, tras haber tocado un máximo en mil 388.10 dólares la onza. P.C. oro, plata, dólar Abre dólar a 12.59 pesos a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (14 octubre 2010).- Este jueves, en el mercado de cambios de menudeo, la moneda mexicana se ve presionada por el entorno económico de su principal socio comercial, Estados Unidos, donde las señales del mercado laboral son negativas. En Banamex, el dólar se compra en 12.19 pesos, y se vende en 12.59 pesos, un encarecimiento de 9 centavos frente al día anterior. Asimismo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la

moneda americana sube un centavo, al venderse en 12.39 pesos y comprarse en 12.05 pesos, según datos de Consultoría Internacional Banco, P.C. tipo de cambio, dólar Sugiere BID más promoción comercial Ulises DíazCiudad de México (14 octubre 2010).- El mejor uso de la agencia de promoción comercial al exterior mexicana, Proméxico, ampliaría el alcance de ésta como impulsora de las exportaciones nacionales, según el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) En el estudio "Odisea en los mercados internacionales", emitido por la institución, proyecta que la apertura de una nueva oficina de Proméxico al exterior podría aumentar el número de productos vendido en una proporción 1 a 8. "La apertura de una oficina de México en el exterior ha tenido un impacto sobre la diversificación de las exportaciones mexicanas, en particular, ha contribuido al número de productos que exporta por sector y mercado de destino, especialmente en aquellos que son más diferenciados", explicó Chrisitan Volpe, economista senior del BID y autor del informe. P.C. BID, promoción commercial El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82490.htmlLas mineras en el país multiplican ganancias Rubén Migueles Tenorio El repunte en el precio del oro, la plata, el cobre y acero en los mercados internacionales generó y seguirá produciendo elevadas ganancias a las empresas mineras mexicanas como Grupo México, Peñoles y Autlán, ubicándose entre las compañías que presentarán los mejores resultados en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) correspondientes al tercer trimestre del año, de acuerdo con provecciones de analistas financieros. Estimaciones de IXE detallaron que las utilidades netas de estas tres compañías sumarán 6 mil 889 millones de pesos de julio a septiembre de este año, monto 63.9% superior a lo registrado en el mismo periodo del año anterior. Este favorable comportamiento de sus beneficios se explica principalmente por mayores volúmenes de venta, así como meiores precios de los metales. Las ventas de las tres mineras habrían logrado un incremento anual de 32.5%, para llegar a los 41 mil 185 millones de pesos en dicho trimestre. P.C. minería, metales http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82493.htmlPiden elevar precio a crudo en presupuesto Andrea Merlos y Juan Arvizu Además del debate sobre la reducción o no del IVA, se suma la insistencia del PRI de incluir en la bolsa de ingresos los gastos fiscales —por arriba de los 300 mil millones de pesos—, así como el incremento del déficit a 0.5, el aumento de 2 dólares al precio de barril de petróleo y la flexibilización de las reglas de operación de los pari passus. En oficinas fuera de la Cámara de Diputados, el PRI cabildea el paquete económico 2011 con la secretaría de Hacienda y el PAN, en dos vías. Por una parte, el debate interno en el PRI sobre si puede o no reducirse el IVA de 16 a 15%; y por otra, la suma de otros temas que no convienen al gobierno porque vulnera índices macroeconómicos. Sólo faltan seis días para la fecha legal de aprobación de la Ley de Ingresos, y aún no hay una convocatoria oficial a la comisión de Hacienda. P.C. petróleo, precios, presupuesto http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82497.htmlEl peso se fortalece por flujos Ricardo Jiménez En el mercado de divisas nacional, el tipo de cambio peso-dólar siguió fortaleciéndose en las operaciones ayer, debido a la continua entrada de flujos externos al mercado mexicano, derivados básicamente del ánimo que existe entre los inversionistas por la perspectiva de que la Reserva Federal (Fed) bajará más la tasa de interés de referencia en los próximos meses del año. En ese contexto, el peso mexicano en operaciones al mayoreo alcanzó un precio de 12.3505 pesos, comparado con las últimas negociaciones de la sesión anterior (12.4109 pesos), representó una apreciación de 6.04 centavos, equivalente a una ganancia de 0.49%, sin embargo, durante una semana registra un saldo positivo de casi 2.0%, P.C. tipo de cambio, peso, divisas El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/14/acciones-europa-cierran-baja-temores-sectorbancarioAcciones de Europa cierran a la baja por temores de sector bancarioLONDRES. Las acciones europeas cayeron hoy jueves en medio de renovados temores sobre el sector bancario, lo que opacó la fortaleza de las mineras por el alza del precio de los metales, ante la debilidad del dólar. El índice paneuropeo de acciones líderes FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con una baja de 0.2%, a 1,084.93 puntos, en una sesión volátil en la que llegó a superar un máximo intradiario de más de cinco meses. P.C. sector bancario, acciones http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2010/10/14/oro-retrocede-ante-repunte-dolarOro retrocede ante repunte del dólarLONDRES.- Los precios del oro recortan las alzas la jornada de este jueves, en línea con un avance del dólar ante el euro, pero de todos modos seguían cerca del récord del día y apuntaban a su quinta ganancia semanal consecutiva. El oro al contado se negociaba a 1,372.80 dólares la onza, un descenso desde el máximo histórico de 1,387.10 dólares visto previamente en el día y con pocos cambios desde el cierre del miércoles a 1,370.90 dólares. P.C. oro http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2010/10/14/aumenta-deficit-comercial-euAumenta el déficit comercial de EUEI déficit comercial registró un fuerte aumento en agosto, debido a un alza en la importación de productos de consumo a medida que las tiendas se reabastecieron a la espera de un crecimiento de la demanda. El déficit en agosto aumentó 8.8% a 46,300 millones de dólares, impulsado por un alza del 2.1% de las importaciones, informó el Departamento de Comercio el jueves. Las exportaciones crecieron apenas 0.2 por ciento. P.C. déficit comercial, Estados Unidos http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/14/desempleo-persiste-euDesempleo persiste en EULos nuevos pedidos de ayuda por desempleo en Estados Unidos subieron en la última semana, fortaleciendo la hipótesis de que la Fed inyectará más dinero en la economía y manteniendo la presión sobre los demócratas de cara a los comicios legislativos del 2 de noviembre. Al mismo tiempo, importaciones en niveles récord desde China hicieron que el déficit comercial de Estados Unidos se ampliara más de lo esperado en agosto, mientras que alzas en los precios de los alimentos y la energía llevaron a la inflación mayorista a un nivel dos veces el esperado por los mercados en septiembre. El Departamento de Trabajo dijo el jueves que las solicitudes aumentaron más de lo esperado, a 462,000, en la semana terminada el 9 de octubre. P.C. desempleo, Estados Unidos http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2010/10/13/barril-petroleo-cierra-arriba-83-dolaresBarril de petróleo cierra por arriba de los 83 dólaresNUEVA YORK.- Los precios del petróleo subieron hoy miércoles sobre los 83 dólares, debido a que la divisa estadounidense cayó en medio de crecientes expectativas de que la Fed implemente más medidas de alivio monetario. La noticia de que las importaciones chinas de crudo treparon en septiembre también impulsaron a los precios del barril. El crudo estadounidense para noviembre subió 1.34 dólares, o 1,64%, para cerrar a 83.01 dólares por barril, en operaciones desde 81.68 a 83.45 dólares. En Londres, el petróleo Brent para noviembre terminó a 84.64 dólares desde 83.50 dólares del martes. El dólar cayó el miércoles frente a la mayoría de las monedas de referencia, después de que las minutas de la Reserva Federal publicadas el martes reforzaran las expectativas de nuevas medidas de alivio monetario en Estados Unidos. P.C. petróleo, precios http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/13/ipc-cierra-nuevo-maximo-historicolPC cierra con nuevo máximo históricoMEXICO DF.- La bolsa mexicana subió la jornada de este miércoles a un máximo histórico, un día después de que las minutas de la Reserva Federal reforzaron las expectativas de más medidas de alivio monetario en Estados Unidos y ante los favorables reportes trimestrales de Intel y JPMorgan. El principal índice bursátil, el IPC, ganó1.05%, a un récord de 34,798.95 puntos, superando las 34,465 unidades de la sesión del lunes. El volumen del mercado operado en la sesión de 334.7 millones de acciones y superior a promedio de mercado, reflejo de la confianza de los inversores en activos mas riesgosos. "Regresamos a la tendencia alcista que venían mostrando los mercados, luego de una breve toma de utilidades, en esta ocasión por la noticia de que la Fed estimule en el corto plazo a la economía estadounidense", comentó Fernando González, director de la firma Fast Profit. P.C. IPC, BMV

http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/10/14/eu-impulsa-ingresos-pemex EU impulsa los ingresos de PemexLos ingresos petroleros de México por sus ventas a Estados Unidos crecieron 41.6% en los primeros ocho meses de 2010, al continuar un repunte que revierte la tendencia a la baja del año pasado, informó hoy el Departamento de Comercio. México exportó 270 millones de barriles de crudo al mercado de Estados Unidos entre enero y agosto del presente año, con un valor aduanal, que excluye flete y seguros, de 19,167 millones de dólares, de acuerdo con la dependencia estadounidense. P.C. PEMEX, exportaciones, ingresos, Estados Unidos La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2010/10/14/index.php?section=economia&article=030n1ecoBritánicos declaran interés en invertir en energía, finanzas e infraestructura en MéxicoRoberto González AmadorInversionistas británicos tienen

invertir en energía, finanzas e infraestructura en MéxicoRoberto González AmadorInversionistas británicos tienen interés en participar en México en proyectos de infraestructura, energía y finanzas, anunció este miércoles Nicholas Anstee, alcalde de la City, el centro financiero de Londres, en una conferencia de prensa en Los Pinos. &Idquo;México es una economía en crecimiento que trata de reducir su dependencia con Estados Unidos", dijo Anstee, después de reunirse en Los Pinos con el presidente Felipe Calderón Hinojosa y con Ernesto Cordero, secretario de Hacienda y Crédito Público. P.C. inversión, energía,infraestructura

http://www.jornada.unam.mx/2010/10/14/index.php?section=economia&article=030n2ecoDesestiman desaceleración en EUEI secretario de Economía, Bruno Ferrari, desestimó los pronósticos sobre una nueva desaceleración económica en Estados Unidos y su impacto en México, así como los efectos negativos de la inseguridad pública en la inversión de la que alertaron corredurías internacionales e incluso la Secretaría de Hacienda. &Idquo;No es que minimice lo que pueda pasar, tenemos que ser muy cautos pero, a pesar del escenario que se tiene, todavía se sigue hablando de un escenario de crecimiento aunque sea menor y hay elementos (en la economía de Estados Unidos) que se espera que crezcan y traer un impacto positivo en México, como la inversión residencial, el gasto de consumo personal, ventas de automóviles y camionetas", indicó en conferencia de prensa. P.C. desaceleración, Bruno Ferrari

http://www.jornada.unam.mx/2010/10/14/index.php?section=sociedad&article=044n1socSin rostro humano, la adaptación al cambio climático: especialistasAngélica Enciso L.Las medidas de adaptación al cambio climático carecen de rostro humano, son técnicas y no van a solucionar el problema. En México se estima que una de cada tres personas viven en zonas donde hay riesgos de inundaciones y alrededor de 11 millones residen en regiones de sequía extrema, advirtieron expertos que proponen incorporar los temas demográficos en las acciones de adaptación al calentamiento global. Durante el foro Dinámicas de la población y cambio climático que se realizó ayer en el Colegio de México, George Martin, sociólogo canadiense, consideró que buscar la reducción de emisiones por medio de la tecnología verde o la geoingeniería no tendrá impactos significativos en bajar la generación de gases de efecto invernadero, pues lo que se requiere es bajar el consumo. P.C. calentamiento global, medio ambiente, cambio climático

http://www.jornada.unam.mx/2010/10/14/index.php?section=sociedad&article=045n1socCrecerán los problemas en México si no se reducen efectos del calentamiento globalFernando Camacho ServínSi el gobierno mexicano no actúa pronto en la mitigación y adaptación por el calentamiento global, en el futuro próximo enfrentará graves problemas de seguridad e inestabilidad social, generados por la escasez, la sequía, las inundaciones y las oleadas de migrantes por razones climáticas. Así lo advirtió Tobias Feakin, director del departamento de seguridad y resiliencia nacional del Royal United Services Institute, dependiente del gobierno de Gran Bretaña, quien explicó los resultados del estudio Los impactos climáticos relacionados con la seguridad nacional en México y Centroamérica. P.C. calentamiento global, medio ambiente http://www.jornada.unam.mx/2010/10/14/index.php?section=sociedad&article=045n2socSobrexplotan en el país los recursos naturales: WWFAngélica EncisoCon el actual ritmo de consumo, en 20 años los habitantes de México requerirían dos veces los recursos naturales que existen en territorio nacional, señala el Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF, por sus siglas en inglés) en el informe Planeta vivo, divulgado ayer y en el que, se hace una relación entre el índice de desarrollo humano y la huella ecológica. El documento que la organización presenta por octava ocasión, estudió las tendencias de 7 mil 953 poblaciones de 2 mil 544 especies de mamíferos, aves, reptiles, anfibios y peces. Además de que se analizaron las zonas tropicales y templadas, ecosistemas terrestres, marinos y de agua dulce. P.C medio ambiente, recursos naturales

http://www.jornada.unam.mx/2010/10/14/index.php?section=sociedad&article=051n1socLlama ONU a planificar para reducir el impacto de los desastres naturalesGinebra, 13 de octubre. Las ciudades de todo el mundo deben mejorar las inversión y planificación para salvar vidas y reducir el costo de la recuperación de los desastres naturales, que están en aumento, expresó Margareta Wahlstrom, funcionaria de la ONU. En tanto, las compañías y las instituciones financieras internacionales deben sumarse a un esfuerzo mundial por eliminar, o por lo menos reducir, el impacto de las inundaciones, tormentas y sismos, indicó Wahlstrom. P.C. medio ambiente, desastres naturales The New York Times http://economix.blogs.nytimes.com/2010/10/14/where-the-crisis-has-wreaked-the-most-damage/?ref=economy

Where the Crisis Has Wreaked the Most Damage

By CATHERINE RAMPELL As my colleagues Michael Powell and Motoko Rich detailed recently, the financial crisis has caused longer-term pain that is expected to last well beyond the confines of the financial panic itself. It has wrought a sort of economic reset, slowing down growth for years to come. Our reporters focused on the United States, but the longer-term scarring is actually far worse outside American borders, according to this paper recently published by the Brookings Institution. The paper's authors, Laurence Chandy and Geoffrey Gertz, looked at projections for different countries' growth patterns as estimated in a flagship annual report published by the International Monetary Fund. They were interested in what expectations for growth were around the world before and after the financial crisis.

P.C. crisis financiera

http://www.nytimes.com/2010/10/15/business/15markets.html?ref=economy Dollar Softens; Wall Street Shares Hesitate

By THE ASSOCIATED PRESSShares on Wall Street struggled Thursday after another disappointing report on jobs. But losses were limited because traders expect the Federal Reserve will act soon to strengthen the economy. In recent months, a disappointing weekly jobs report would have likely led to a big sell-off in stocks. However losses have been limited following weak economic reports recently because such weakness supports expectations the Fed will step in to support growth. Currency and gold trading was again a dominant driver of global markets. Traders sent the dollar lower because of expectations the Federal Reserve would start buying government bonds to try to stimulate the sluggish economy. Buying bonds would drive down interest rates from already low levels. That makes gold and other currencies, where interest rates are higher, more attractive than the dollar.

P.C. empleo, Wall Street

http://www.nytimes.com/2010/10/15/business/economy/15econ.html?ref=economy U.S. Trade Deficit Widens; Producer Prices Rise

By THE ASSOCIATED PRESSWASHINGTON (AP) — Economic reports released Thursday showed a surge in imports to the United States as prices at the producer level rose because of higher food and energy costs. The Commerce Department reported that the United States trade deficit widened sharply in August, reflecting a jump in imports of consumer products as businesses restocked their shelves in hopes of a pickup in consumer demand. The politically sensitive deficit with China reached an all-time high, a development that was certain to increase pressure on the Obama administration to take a tougher line on trade issues, including China's tightly controlled currency. The deficit in August increased 8.8 percent to \$46.3 billion. Exports edged up a slight 0.2 percent but this increase was swamped by a 2.1 percent jump in imports.

P.C. deficit commercial El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/IPC/sube/previsto/septiembre/elpepueco/20101014elpepueco_2/Tes El IPC sube más de lo previsto en septiembre

EL PAÍS - Madrid - 14/10/2010 La inflación ha vuelto a subir en septiembre hasta el 2,1% con respecto al mismo mes de 2009 por el encarecimiento de los carburantes, con lo que ya acumula cerca de un año al alza, según ha informado hoy el Instituto Nacional de Estadística. Este repunte de tres décimas en tasa interanual frente a agosto ha sido mayor de lo previsto, ya que se esperaba un 2%, y como viene ocurriendo desde la entrada en vigor del nuevo IVA en julio, sigue mostrando el paulatino traslado del impuesto a los precios. También supera el objetivo oficial del 2% fijado por Bruselas por primera vez desde noviembre de 2008, cuando los precios avanzaron un 2,4%.

P.C. inflación, IPC

http://www.elpais.com/articulo/economia/dolar/aumenta/caida/elpepueco/20101014elpepueco_6/Tes El dólar aumenta su caída

EL PAÍS - Madrid - 14/10/2010 El dólar sigue perdiendo posiciones frente a otras de monedas de referencia ante la futura intervención de la Reserva Federal estadounidense (Fed, por sus siglas en inglés), lo que está condicionando al resto de mercados. Con la moneda de Estados Unidos en mínimos anuales, y bajando, y con el euro en su nivel más alto desde enero, otras inversiones como el oro, que cotiza en dólares, y los cereales están en máximos. De toda su historia en el primer caso y del ciclo económico actual en el segundo. La razón de esta "distorsión" en los mercados por culpa de un dólar "enfermo", según describe la situación el británico Financial Times, tiene su origen en la guerra de divisas desatada durante las últimas semanas. El penúltimo capítulo de la misma lo han firmado EE UU y la Fed con sus próximas medidas de estímulo y el anuncio de que volverán a darle a la máquina de imprimir dinero.

P.C. tipo de cambio, divisas

http://www.elpais.com/articulo/economia/Economia/mantiene/habra/recaida/tercer/trimestre/elpepueco/20101014elpepue co 7/Tes Economía mantiene que no habrá recaída en el tercer trimestre

EL PAÍS | EFE - Madrid - 14/10/2010 El secretario de Estado de Economía, José Manuel Campa, ha dicho hoy que prevé que el crecimiento de la economía se desacelere en el tercer trimestre del año, aunque ha descartado una caída del PIB. Entre abril y junio, España creció un 0,2%, una décima más que en el primero, por el repunte del consumo ante el adelanto de las decisiones de gasto por la entrada en vigor del nuevo IVA. Sin embargo, tanto los organismos internacionales como algunos nacionales auguran un regreso a tasas negativas en la segunda mitad del año por el eventual retroceso en la demanda de los hogares ante el incremento del impuesto, que ha pasado del 16% al 18% en su tipo general y del 7% al 8% en el reducido, y los programas de recorte del gasto. Sobre este punto, el número dos de Economía ha reconocido una desaceleración del consumo de los bienes duraderos en julio y agosto, aunque se ha mostrado confiado en que este apartado se haya contrarrestado en parte por el aumento en la compraventa de viviendas del mes pasado.

P.C. crecimiento económico